

VALENCIA

Alicante, Elche y 30 municipios más compran agua de riego para evitar restricciones a un millón de vecinos

La escasa aportación del trasvase Tajo-Segura obliga a adquirir más caudal

Un total de 32 Ayuntamientos de la Comunitat han tenido que comprar agua a regantes del Tajo para evitar restricciones en el abastecimiento. Los municipios se han visto obligados a adquirir mayor caudal debido a la escasa aportación que aprobó transferir el Gobierno desde los embalses de Entrepeñas y Buendía al Segura.

M. J. CARCHANO/VALENCIA

Más de 60 hectómetros cúbicos han sido conducidos por el trasvase Tajo-Segura para regadíos y para abastecer el consumo humano de 79 municipios, 32 de ellos en la Comunitat.

Se trata de Alicante, Elche y otras poblaciones alicantinas. Sus vecinos han bebido este verano agua destinada a los campos de cultivo manchegos regados por el Tajo. Con la compra de este caudal "se han evitado restricciones en el abastecimiento" de cerca de un millón de habitantes, aseguraron fuentes del Gobierno.

La decisión de comprar agua se tomó tras conocer que el Consejo de Ministros sólo permitió la transferencia de 33 hectómetros cúbicos para el suministro de estas poblaciones durante todo el verano.

El Ministerio de Medio Ambiente reconoció ayer que este volumen de agua no ha sido suficiente para poder dar de beber a los alicantinos. Por ello, a través de la Mancomunidad de Canales de Taibilla, que agrupa a 2,5 millones de habitantes –un millón en la Comunitat– se negoció con los usuarios del Tajo la adquisición de derechos de agua.

Durante los meses de verano se han comprado 61 hectómetros cúbicos, 31 destinados a regadíos y el resto para abastecimiento. Fuentes del Gobierno reconocieron que la adquisición de "derechos del agua en la cuenca del Tajo ha permitido que no haya ninguna restricción en el consumo de agua".

Por ello, el Consejo de Ministros aprobó ayer eximir a los municipios afectados del pago de la tarifa de la conducción de las aguas por el trasvase. Además, se acordó prorrogar durante un año la posibilidad de hacer transacciones de derechos de agua entre diferentes cuencas.

Evitar pérdidas

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, indicó por otro lado que se realizarán obras en la conducción Tajo-Segura para evitar las pérdidas actuales. Los regantes denunciaron que un 15% del agua trasvasada se perdía en el camino debido a la falta de mantenimiento de los



Conducciones del trasvase Tajo-Segura en Orihuela.

- 22 millones para la Acequia del Júcar

Más noticias

- El corte de la vía férrea a Barcelona fuerza a Ford a suspender hoy la producción
- Alicante y 31 municipios más compran agua de riego para abastecer a un millón de vecinos
- Los conductores recuperarán los puntos perdidos del carné a partir del 15 de octubre
- "Ofrecemos casas por 6.000 para que el emigrante vuelva a Senegal"

canales. "Las obras se van a ejecutar por la vía de emergencia", indicó Narbona.

Los regantes serán recibidos asimismo por la vicepresidenta primera del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, dentro de seis meses. "Vamos a tener en cuenta que puede ser un año difícil, que va a depender de si los embalses se recargan", aseguró De la Vega.

Narbona comentó además que ya existen plantas en Murcia que venden agua a regantes a 0,4 euros. "Son precios aceptados por las comunidades de regantes", afirmó.

mjcarchano@lasprovincias.es

Los técnicos de la ONU visitaron el aeropuerto de Manises en abril y lo calificaron como "una base idónea"

Sólo seis de las 43 familias de las víctimas del accidente del metro tratan de abrir la vía penal

El alcalde de Xàtiva contratará vigilancia privada y cámaras si el Gobierno no envía más agentes

Las ONG piden que se suavice el debate político sobre inmigración

El desembarco

El cingulo, en Prato

Donación de sangre en la mezquita de Orriols.

Publicidad

